



www.porsche-club-heilbronn-hohenlohe.de

Boliden und Barock

30 Jahre PC Heilbronn-Hohenlohe

Anfang Oktober feierte der Club sein Jubiläum in Fulda, nachdem das vorjährige Country-Weekend in der Rhön so schön war. 20 Porsche trafen freitags im Hotel Maritim im Herzen Fuldas ein. Darunter auch vier Fahrzeuge von unserem Partnerclub Hamburg, was uns besonders freute. Sehr charmant das Damenteam Blume. Herzlich willkommen auch unser lieber Ehrengast Ilse Nädele!

Nach einer Stadtführung mit Besichtigung von Dom, Dahlienpracht im Garten der Nonnen und Altstadt gab es einen Bierempfang mit zünftigen Rhöner Buffet im Felsenkeller, einer fuldischen gastronomischen Institution. Es war beste Stimmung beim Begrüßungsabend mit Akkordeon-Musik und Oktoberfestcharakter. Mit dabei waren auch die beiden Bordhunde Zora und Zacharias.

Nach dem Frühstück im herrlichen Apollosaal der Orangerie des barocken Wintergartens der ehemaligen Fürststäbte hieß es am Samstag bei schönstem Altweibersommerwetter: „Auf zur Schlössertour“. Tierisch zu ging es an der ersten Zwischenstation im Vogelsberg in der Vogelwarte Feldatal. Die Greifvogel-Flugshow begeisterte, denn sie wurde nicht nur sehr informativ sondern auch äußerst witzig präsentiert.

Danach rauschten wir über den Kamm des Naturparks Hoher Vogelsberg, Europas größtem Basaltmassiv – auf kleinen Nebenstraßen zum Schlosshotel Gedern. Das kulinarisch mehrfach ausgezeichnete Restaurant des Schlosshotels offerierte uns zum Lunchstopp ein wirklich exquisites Fingerfood-Buffet.

Weiter ging's nach Steinau an der Straße, früher die mittelalterliche Handelsstraße von Leipzig nach Frankfurt. Geparkt wurde in dem extra

für uns gegen entsprechenden Obulus geöffneten Schlosshof. Die Heimatstadt der Gebrüder Grimm mit seiner romantischen Altstadt sowie dem Schloss, einem bastionsartigen Bollwerk, bot Gelegenheit für Kaffee und Kuchen. Sehr sehenswert: das Grimm-Museum.

Die letzte und fahrerisch interessanteste Etappe führte zurück nach Fulda. Fahrspaß pur. Tja, es braucht nicht unbedingt Alpenpässe, um durch herrliche Landschaften zu „curven“. Einhellige Meinung der Teilnehmer: eine fantastische Strecke.

Ein Cocktailempfang läutete den Galaabend im Gelben Saal der Orangerie mit einem üppigen, italienischen Buffet ein. Glückwünsche überbrachten Ilse Nädele, Ingolf Karsten (PC-Hamburg) und Dieter Rosskopf. Beim Ausklang in der Bar standen überraschend Champagnergläser. Elke Wagner konnte und wollte ihren 50. Geburtstag um Mitternacht nicht mehr verhindern und ließ die Korken knallen.

Sonntagmorgen dann Abfahrt zum Schloss Fasanerie, Hessens schönstem Barockschloß – natürlich mit fotogener Aufstellung der Fahrzeuge vor dem Schloß. Während der fachkundigen Führung ließen erlesene Kunstobjekte die historische Bedeutung des Fürstentums Hessens in ganz Europa erahnen.

Der Ausklang auf der Restaurantterrasse im Schlosspark war dann noch ein finales Sahnehäubchen. Man genoss den Moment der herbstlich milden Sonnenstrahlen, einen Imbiss vor der Rückreise. Und es gibt immer noch so viel zu erzählen ... ■ Annette Heide

Fotos: Annette Heide, Helge Haberhauer

PORSCHE CLUB EVENT

